

Periodistas cubanos rinden homenaje al Che



La Habana, 9 oct (RHC) Un grupo de periodistas disertó en un panel, en esta capital, sobre el legado del Comandante Ernesto Che Guevara en la prensa cubana y latinoamericana, en ocasión del aniversario 52 de su caída en combate en Bolivia.

En la sede de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) profesionales de varios medios ponderaron la trayectoria del Guerrillero Heroico en todas las facetas de su vida y obra, en particular como periodista, destaca la ACN.

Con la presencia de Víctor Dreke, combatiente y segundo jefe de la guerrilla del Che en el Congo, los panelistas resaltaron el accionar del Comandante argentino-cubano como fotorreportero en México, fundador de la emisora Radio Rebelde en la Sierra Maestra y de la Agencia de Noticias Prensa Latina, en la capital cubana.

Recordaron que además, fue colaborador de la Revista Verde Olivo del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, y de publicaciones de América Latina, así como creó la revista Nuestra Industria, en su condición de titular del ministerio de esa rama económica y uno de los precursores del periodismo revolucionario en Cuba.

En el panel, integrado por los periodistas cubanos Eduardo Yasel, José Mayo, Víctor Pérez Galdós y Jorge Luna (peruano), el presidente de la UPEC, Ricardo Ronquillo, destacó la figura del Che como estadista y periodista, quien realizó grandes aportes a la prensa revolucionaria y resaltó su vigencia en estos momentos.

Pérez-Galdós enfatizó en el ejemplo del Che en su actuación cotidiana, su excepcionalidad como periodista muy exigente y apegado a la verdad, y recordó varios escritos suyos sobre conceptos teóricos de la Revolución, en los cuales expuso problemas medulares de carácter económico, sin ser economista.

Se refirió a la vigencia de las palabras del Che en la Cuba de hoy y recordó cuando dijo que “la arcilla fundamental de nuestra obra es la juventud”.

Rememoró una cita del Comandante en Jefe Fidel Castro el 18 de octubre de 1967 cuando expresó: “y por eso le ha legado a las generaciones futuras no sólo sus experiencias, sus conocimientos como soldado destacado, sino que a la vez las obras de su inteligencia”.

Y concluyó con otra frase de Fidel del 17 de octubre de 1997 en Santa Clara: “Veo además al Che como un gigante moral que crece día a día, cuya imagen, cuya fuerza, cuya influencia se han multiplicado por toda la tierra”.

Como parte del homenaje fue presentado el libro de testimonios “Como era el Che”, del periodista José Mayo, publicado por la editorial Gente Nueva.

También se inauguró una exposición de fotográfica que recoge distintas facetas del Che.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204344-periodistas-cubanos-rinden-homenaje-al-che>



Radio Habana Cuba